
В Службе связи считают, что скорость Интернета в Таджикистане улучшается с
каждым годом
Представители Службы связи Таджикистана  считают,  что  скорость  мобильного  Интернета  в  стране  с  каждым годом
улучшается.

Как отметил сегодня на пресс-конференции заместитель руководителя Службы связи Ильхом Атоев, управления и другие подразделения
службы, занимаются контролем и регулированием проблем в этой сфере отметил, что серьезных недостатков по скорости интернета в
стране не существует.

Между тем,  по  данным Ильхома Атоева,  абоненты должны требовать  объяснений в  случае  проблем с  интернетом у  провайдеров,
предоставляющих интернет-услуги, с кем они заключают договора.

В стране реализуются много национальных и международных программ для улучшения качества интернета в стране.

Также он обратил внимание на важные события, которые проходили в стране и были освещены в онлайн режиме, также без перебоев
проводились различные видео-конференции, что свидетельствует о хорошем развитии сферы связи.

По его словам, если в 2019 году Интернет поступал в Таджикистан со скоростью 20 гигабит в секунду, то сейчас скорость подачи
Интернета достигла 70 гигабит.

В целом, по мнению представителя службы, недостатки существуют во всех сферах. Но служба ведет работу для улучшения качества
Интернета и связи.

Сами мобильные операторы также вводят новые тарифные планы для снижения цен, считают в Службе связи.

http://avesta.tj/2021/07/12/v-sluzhbe-svyazi-schitayut-chto-skorost-interneta-v-tadzhikistane-uluchshaetsya-s-kazhdym-godom/

http://avesta.tj/2021/07/12/v-sluzhbe-svyazi-schitayut-chto-skorost-interneta-v-tadzhikistane-uluchshaetsya-s-kazhdym-godom/

